

4º Año

Profesor: Gabriel Belek

La Argentina hacia 1910. El primer centenario

La clase pasada vimos aquello que se llamó “El modelo agroexportador”. Ese modelo fue muy beneficioso para una minoría terrateniente, aun siendo uno de los países más exitosos de la tierra, la realidad era que los trabajadores y pobres de Argentina no veían los frutos de esa riqueza y eso generaba innumerables conflictos.

Actividad.

- 1) ¿Por qué el primer centenario se celebró en “estado de sitio?
- 2) ¿A qué se debían los atentados de los anarquistas? Narrá los chechos que allí se mencionan.
- 3) ¿Por qué tantos inmigrantes venían a la Argentina en ese momento?
- 4) ¿Qué pensaba la clase alta sobre los inmigrantes?
- 5) Para reflexionar. Al día de hoy ¿Se solucionaron los problemas que allí se ven? ¿O continúan?

Video:

Youtube: <https://www.youtube.com/watch?v=U3qZ59WDLI>

Canal encuentro (se puede descargar allí también):

<http://encuentro.gob.ar/programas/serie/8011/147?temporada=3>